

EN LA CAPITAL

Puebla, con finanzas sanas: Fitch Ratings

La calificadora internacional Fitch Ratings confirmó la calidad crediticia de la capital en la escala nacional "AA(mex)", pasando de Perspectiva Estable a Positiva. Asimismo, respecto de la escala internacional, ratificó al municipio con la calificación "BBB".

Lo anterior según la evaluación 2017, Puebla presenta un nivel de endeudamiento de largo plazo muy bajo, condiciones favorables de la deuda pública vigente, así como una posición sólida de liquidez caracterizada por un nivel menor de pasivo circulante.

Estas acciones son el resultado de la administración actual iniciada por José Antonio Gall Fayad y que continuó Luis Banck Serrato, que impulsan unas finanzas sanas en la capital.

De esta manera se reafirma la calificación emitida por Standard & Poor's el pasado mes de mayo, donde otorgó la calificación crediticia de largo plazo



ARCHIVO

en escala nacional de mxAA a la ciudad de Puebla por cuarto año consecutivo.

El cambio también obedece a la mejora en el desempeño presupuestal y al fortalecimiento en la liquidez durante el año pasado. Además, se mantiene la expectativa de que Puebla mantiene bajo

nivel de endeudamiento y sostenibilidad fuerte en los próximos tres años.

Cabe destacar que la administración actual no tiene planes de contraer endeudamiento adicional, por lo que se estima que la capital poblana podría estar en un nivel sostenible. /STAFF 24 HORAS PUEBLA